

Amarga navidad

El Tri

Fue el veintidós de diciembre.
Dos días antes de la navidad
cuando en Los Altos de Chiapas
la sangre se derramó.

Fué una masacre
al estilo de la Santa Inquisición.
Dicen que estaban orando
cuando la muerte les llegó.
Eran ancianos y niños
y también mujeres embarazadas.

¿Porqué los asesinaron?
Nadie sabe la razón.

Lo cierto es que
en el 68 en Tlatelolco,
en el 95 en Aguas Blancas,
y en el 97 en Chiapas,
se ha manchado de sangre
nuestra constitución.

Han matado mucha gente
y han abusado del poder.
Con la vara que han medido,
con la misma serán medidos .